

「これ、価値感の違い？」 という呪文

ある朝、学校に出かける息子(高1)を友人が呼びに来たときのことです。

息子はいつもマイパスでモタモタと準備をします。

友人が玄関で待っていてもマイパス...

その様子をずっと見ていた娘(中2)がしびれを切らして「モタモタせんと早く!! 友だち待ってるよー」と叫んだ。

その一言に私もとてもびっくりした。

何故なら娘と同じ価値感なのである。

このように人生では目の前で価値感が違う現象がいっぱい起こるようです。

特に家庭内ではそのことを口に出してしまうことが多い。

たとえ家族であっても「人は変えることはできない」の法則があると知っていてもついつい口を出して...

そこで口に出してしまう回数減らす方法として、

目の前で腹が立つ現象が起こったときに

私は「これ、価値感の違い？」と呪文を唱える。

するとほとんどが「価値感の違い」なので口を出すのを止められるんです。

何故なら価値感の違いは仕方ないんです。

どうにもならないことなんです。

そして「人は変えられない。」変えられるのは自分だけ

というようにあきらめるしかありません。

そのことに納得するだけで優しくなれます。♡

お地蔵様より

Vol. 72

2009. 12月

いつもありがとうございます
どうもよいお年を迎えて
下さい。

クリスマス!



何いっしょに保険を選びましょうオフィス鳥越
鳥越 介 順

TEL 076-222-1258 FAX 076-222-1251

こんな時代だから不安や辛いことも

笑って福を呼びましょう!!

お笑い話

♪ はじまりはじまり ♪

- 月末ギリギリに家賃を振込もうとATMに並んでいたとき、ふと後ろを見ると、通帳記帳しに来た大家さんがいた「間に合った!」と思った。
- 知らないおじさんが基金運動している人に「両替して下さい」と頼んでいた。
- うちのおじいちゃんはホッパキズの金十のことを何故か「玉」と呼ぶ。
- 試供品を配るお姉さんいわく「買ってくだ下さい! 買うと高いですよ~!」
買って欲しいのか 欲しくないのか 分からない。

営業現場最前線 ③

〜営業職員のモクバージョン〜

ひと昔前の営業職員は「一番になりたい! 豊かになりたい! OOOが買いたい!」というモクバージョンでがんばってきた人も多い。

今、多くの営業職員のモクバージョンの根っこにあるものは「不安だから がんばる」のようです。

実際に立派な目標や使命感を掲げてそれをモクバージョンにしているという優績者の人々に本音を聞いてみても「不安だからがんばっている」と言う。どうなんですか、多くの人たちが不安のために仕事をしているのです。 あ、ちょっと続きです。

不安のために生きる?

どんなに物やお金があっても不安があると幸せではないようです。

私たちは日々、不安を解消しようと努力します。そして気がつくや不安解消するだけを目的に生きていることがあります。

優先順位も不安解消が一番であり、次に自分のしたいこと... のようになっています。

とただけ解消しても不安が無くなることは無いかも知れません。自分の考え方を変えるしかない? 又はその不安といかに上手く付き合っていくかが人生を楽しく過ごすコツのようです。♡